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質実剛健
「実力と気品をそなえ、たくましくあれ！」

県競技力向上推進校に指定！
～附属中男子テニス部に指定証交付～

１２月１２日に附属中学校男子テニス部に対

し、「宮崎県中学校競技力推進校指定証交付式」

が本校でありました。交付されます目的は、指

定証を交付することにより、関係者の意識を高

揚を図るとともに、更なる運動部活動の活性化

を推進し、競技力の向上を資するものでありま

す。式では、県から田村県スポーツ振興課長、

石崎県中学校体育連盟副理事長をお迎えし、生

徒代表挨拶として、テニス部主将尾前勇向くん

の力強い誓いのことばがありました。県一位と

なりこれからは、他の学校から目標とされ追れ

わる身となりましたが、あくまでも常に初心に

もどり、質実剛健の精神で頑張ってほしいと思います。＜宮崎県中学校競技力推進校指定証交付式の様子＞

進学について、生徒・保護者の皆様、一緒に勉強してみましょう！
大学進学 ２０１２年度の展望 センター試験出願者５２．１万人

【大学入試センター試験】－センター試験の大きな制度変更－

○２０１２年度大学入試センター試験への出願数は、前年同時期で、１４．０７４人減の５２万０９８９人と発表された。昨年

度よりは減少しているが、景気低迷による国公立大学志向の継続、私立大入試におけるセンター利用方式の志願

者の多さは継続している。

○昨年度のセンター試験の５教科７科目９００点集計の平均は、文系５６５点（前年＋１５点）、理系５７４点（前年＋２７

点）。一昨年度は特に理系の受験生にとって厳しい状況であったが、理系科目での大幅上昇が理系の大幅アップ

に繁がった。科目間の差は毎年あり、今年も予想がつかないが、いずれにしても高得点をねらうにはしっかりとした

基礎力を身に付けておく必要がある。

※数学Ⅰ・Ａが６６０（前年＋１７点）、物理が６４．１（前年＋１０．１点）、英語筆記が１２２．８点（前年＋４．６点）、国語が

１１１．３点（前年＋３．７点）

○２０１２年度からセンター試験で大きな制度変更が行われる。すでに出願時に「理科」・「地歴・公民」の科目数につ

いては登録を行っているが、２科目を登録している生徒は第１解答科目・第２解答科目を当日に選択しなければな

らない。模試等の結果を十分検討しておく必要がある。

○「公民」において新たに４単位科目である「倫理、政治・経済」が新設され、難関国公立大

を中心に「地歴・公民」の ４単位科目の指定がなされている。志望校の変更、後期併願

など受験パターンをしっかりと考えて、科目選択しておく必要がある。

（第７６号 進学 宮崎県高等学校進学指導研究会より）

※キャリア探究などで２年生から大学調べに入りましたが、学校だよりでも大学入試

についての情報を載せていきますので、生徒諸君や保護者の皆様も是非参考にして

いただきたいと思います。これも中高一貫校の良さだと思います。



研心の時間 よのなか科授業４

「ペットの命と人間の責任について考えよう！」
１２月１６日（金）に教頭によるよのなか科の授業がありまし

た。授業のねらいは、０６年８月１８日付日経新聞夕刊に直木賞

作家の坂東眞砂子さんが書いた「子猫殺し」というコラムが掲載

されました。ここでは、人間が避妊手術を行う権利とペットを飼

った社会的責任とを対比して、生まれてきた子猫を自ら殺してい

ると書かれています。授業では、中学生と大人がこのテーマにつ

いて論議し、人間のペットに対する避妊の権利や、生まれたペッ

トの命と飼い主の責任について考えを深めさせたいということです。

今回は、拡大バージョンとして１・２年生８０名全員で実施し、

ゲストティーチャーに「みかわ動物病院の先生」に来ていただき

ました。

【生徒の感想】

■今回の授業を終えて、私は愛玩動物に対する重い責任を感じました。幼い

ころに言った「ペットがごしい」という言葉は軽々しく言えないということを学び

ました。そして、私はもうペットは飼いたくないと思いました。そんなに重い責任

を果たすことができないかもしれないと感じたからです。避妊手術をされ、子

どもを産む喜びを失って、それが苦であるペットもそうでないペットも他のこと

に生きがいを感じ幸せな人生を送ってほしいと思いました。

■～どの選択肢もペットは気の毒になってしまうことだけど、ペットを人間が育

てる上で、そのような犠牲を必ずしも出してしまうとＧＴの方が言っていた言

葉が印象的でした。何も考えずに、保健所に出す人、殺す人、避妊手術をさ

せる人、今日のような授業を受けたり、「子猫殺し」を読んだりしてほしいなあ

と思いました。私は、今は飼う予定はないけれど、動物は好きなので将来ペッ

トを飼う時は今日のような授業を思い出して、ペットの気持ちになってお世話

してあげたいです。今日は命について考えられた楽しい授業になりました。人

間がペットを育てるという行為が命を犠牲にしていることを忘れずに生活して

いきたいです。本当にありがとうございました。

■この授業で私は多くの事を知ることができた。保健所での出来事も、身近

なものであり、できる限り多くの命を救いたいとも思っている事も知ることがで

きた。これからは、保健所のことやペットのこと。自分にできることは何か、する

べき事は何かをしっかりと頭に入れて行動できるようにしていきたいと思いま

す。


